

Estudiantes se incorporan a Minera El Abra en el marco de su programa de prácticas profesionales 2026



El grupo incluye egresados del Colegio Don Bosco, hijos de trabajadores de la minera y jóvenes de las comunidades aledañas.

participación de alumnos y alumnas de carreras universitarias y técnicas, cursadas por estudiantes hijos de trabajadores y jóvenes de comunidades cercanas a la faena.

Matías Huayta, estudiante de Ingeniería en Minas de la Universidad Tecnológica de Chile y perteneciente a la comunidad de Ollagüe, añadió que "he podido ver y entender procesos como la perforación, el carguío, el transporte y tronadura, cosas que antes solo conocía de forma teórica".

Con esta nueva generación de practicantes, Minera El Abra reafirma su compromiso con la educación técnico-profesional, el desarrollo de capital humano local y la inserción temprana de jóvenes en la industria minera.

Minera El Abra, filial de Freeport-McMoRan, inició una nueva versión de su programa de prácticas profesionales, destacando la incorporación de estudiantes egresados del Colegio Don Bosco de Calama, con el cual mantiene una relación de colaboración orientada a la formación técnico-profesional y a la preparación temprana de jóvenes para la industria minera.

Durante el ciclo 2026, los 32 estudiantes que desarrollaron sus especialidades en Electricidad, Mecánica y Explotación Minera, se integraron a distintas áreas

de la compañía, lo que les permite aplicar conocimientos técnicos en un entorno productivo real y fortalecer competencias clave para su futuro laboral.

"Veo este proceso como una gran oportunidad, porque no todos tienen la posibilidad de realizar su práctica en una minera de este nivel. Para mí significa un desafío importante y una experiencia clave para mi crecimiento profesional", explicó Álvaro Panagua, egresado de la especialidad de electricidad, quien hoy se desempeña en la gerencia Mina.

Las prácticas consideran también la

